

3月の定例会スケジュール

3/5	金	本会議（議案の上程）
3/11	木	本会議（一般質問）
3/12	金	本会議（一般質問）
3/15	月	本会議（一般質問）
3/16	火	本会議（議案質疑）
3/17	水	委員会
3/18	木	委員会
3/19	金	委員会
3/24	水	採決

※3月議会への請願のしめ切りは
2月25日までです。

※日程は変更となる場合があります。正式な日程は決まり次第、ホームページでお知らせいたします。

政治家の寄付は禁止!
有権者が求めることも
禁止されています!

公職選挙法により、市議会議員が選挙区内でお中元やお歳暮、ご祝儀を出すことは禁止されています。市民から求めることも禁止です。



編集

議会広報公聴特別委員会	委員長	副委員長
委員	伊藤泰樹	森和之
平松久幸	伊藤泰樹	森和之
新倉淳	伊藤泰樹	森和之
金尾恭士	伊藤泰樹	森和之
石井聰美	伊藤泰樹	森和之
石田芳生	伊藤泰樹	森和之
石部誠	伊藤泰樹	森和之

「選挙にいこう ZE! プロジェクト」
計画した大学生に話を聞きました!

吉備国際大学の学生さんたちは、高梁市の政治をどんな視線でとらえているのでしょうか。

「高梁市は故郷と変わらない田舎加減」「静かで勉強できる環境」「備中松山城はおじいちゃんから聞いた」「高梁市が好きで高梁に就職が決まりました。」等々、「選挙に行こうぜプロジェクト」実行委員会(吉備国際大学)

の方たちと意見交換をしました。

留学生アンドリさんは、「インドネシアでは日常で議員と話すことなどなく、今回の立候補者にくくプロジェクトに参加できて大変うれしい」と語る半面、また「選挙が無投



意見については「政治が毎日の暮らしにかかわっている。若者のネットの書き込みを見ても関心があるのは明らか」「政治に無関心と選挙に行かないのは別問題である」という指摘もありました。

また「小学校の社会の授業で政治や選挙について勉強したが内容については覚えていない」方が多数で、政治や教育のあり方まで問われた「選挙に行こうぜプロジェクト」の意見交換会がありました。

9ページに関連記事

今号の表紙
小学生が見学

災害復旧現場を



玉川小学校の4、5年生の児童が、市道玉川落合線の災害復旧工事現場を社会科の体験学習で見学に行きました。施工会社から、工法の説明を受けて、吉備ケーブルテレビの取材に、元気よく笑顔でインタビューに答えていました。

令和2年の議員改選に伴い議会広報公聴特別委員会も新たな体制となり初の議会だより発行となります。この原稿を執筆している令和3年1月の時点では、未だ新型コロナウイルス感染症拡大の終息は見えず、成人式や消防出初式等の行事が延期や中止を余儀なくされています。昨年末、個人的に市内の寺院に参拝し、「水行」を行い、厄災消除・無事故無火災を祈願して参りました。これからも、市民が必要とする情報を届けるよう活動していきます。よろしくお願いいたします。（石田芳生）



▲水行の様子

あとがき